



Buen Día

A continuación el informe como observadora del día 7 de Junio del 2015

-Los escrutadores estaban mal capacitados.

-No me permitían la entrada los escrutadores a la hora del conteo.

-Hubo una persona que no quería que le pusieran la tinta en el dedo pulgar por alergia a esta tinta.

- Había mucha confusión por parte de la gente a la entrada del lugar ya que no sabían en casilla le tocaba por que el espacio estaba muy pequeño.

En lo personal de ese día lo que me gusto fue en el momento del conteo de los votos pues fue mi primera vez en la que me toca ver este suceso tan significativo y claro en el momento hubo mucha tensión por parte de los escrutadores, secretarios y principalmente del presidente (a).

Lo que me gustaría para las próximas elecciones es que el personal del INE capacite bien a los escrutadores y secretarios.

Fue una experiencia muy buena y me encanto ser observadora electoral.

Gracias!